

TÉCNICO DE NIVEL SUPERIOR EN GESTIÓN DE SEGURIDAD Y VIGILANCIA PRIVADA



LÍNEAS CURRICULARES:

- CONOCIMIENTOS BÁSICOS (DE ORIENTACIÓN TÉCNICA)
- ESPECIALIDAD TÉCNICA
- PERSONAL Y SOCIAL
- PRÁCTICA

» Las mallas curriculares pueden ser actualizadas durante su desarrollo para un mejor proceso formativo.

» Esta malla no incluye los prerrequisitos de asignaturas.

» Para alumnos vespertinos, eventualmente sus prácticas pueden requerir disponibilidad en horario diurno.

» Existen asignaturas transversales que integran estudiantes de diferentes especialidades.



ORIENTACIÓN DE LA CARRERA



La carrera de Técnico de Nivel Superior en Gestión de Seguridad y Vigilancia Privada está diseñada para formar profesionales competentes en la protección y resguardo de personas, bienes e instalaciones. A lo largo de la formación, los y las estudiantes adquieren conocimientos en áreas clave como normativas legales, gestión de riesgos, seguridad privada, y uso de tecnologías aplicadas. Además, se desarrollan habilidades en liderazgo, comunicación, primeros auxilios, y respuesta ante emergencias. La malla curricular incluye asignaturas de especialidad técnica, talleres de desarrollo personal, y prácticas laborales que permiten a los estudiantes aplicar sus conocimientos en escenarios reales. Esta formación integral asegura que los egresados estén preparados para enfrentar los desafíos de la seguridad moderna en diversos contextos, garantizando un desempeño ético y eficiente en su futuro campo laboral.

CAMPO OCUPACIONAL



El Técnico de Nivel Superior en Gestión de Seguridad y Vigilancia Privada se inserta en un amplio y dinámico campo ocupacional que abarca tanto el sector privado como el público, con un enfoque particular en la protección de personas, bienes e instalaciones. Este profesional puede desempeñarse en empresas de seguridad privada, industrias, centros comerciales, instituciones financieras, eventos masivos, y cualquier otro ámbito que requiera la implementación de medidas de seguridad efectivas.

El TNS Gestión de Seguridad y Vigilancia Privada también puede trabajar como consultor en seguridad, asesorando a empresas en la implementación de políticas de protección y cumpliendo un rol fundamental en la formación de personal en aspectos relacionados con la seguridad y la prevención de riesgos.

PERFIL DE EGRESO



El o la Técnico de Nivel Superior en Gestión de Seguridad y Vigilancia Privada es un profesional capacitado para desempeñarse en el ámbito de la seguridad privada, aplicando normativas y legislación vigente, gestionando riesgos y operativos de seguridad, y utilizando tecnologías aplicadas al resguardo de personas, bienes e instalaciones.

Posee habilidades en la supervisión de equipos, investigación y auditoría de seguridad, y en la respuesta ante emergencias, destacándose por su liderazgo, comunicación efectiva y ética profesional. Su formación le permite diseñar e implementar estrategias de seguridad adaptadas a distintos contextos, garantizando la protección y tranquilidad en organizaciones y empresas, con un compromiso constante con la actualización y el aprendizaje continuo.

Su formación valórica le permite desempeñar su trabajo de manera responsable y comprometida con la sociedad, respetuosa de la dignidad humana, basando su acción en el espíritu de emprendimiento, así como el respeto por la diversidad y mirada inclusiva.

TÉCNICO DE NIVEL SUPERIOR EN GESTIÓN DE SEGURIDAD Y VIGILANCIA PRIVADA